
Audi Q7
Beitrag von „andreaslindner“ vom 29. März 2006 um 12:23

ich habe mir den ersten touareg gerade wegen dem kinderwagen bestellt und hatte damit auch
nie irgendwelche probleme... nur mußte ich halt den bügel umlegen... wer das nicht will muß
sich wohl eher mit dem vw-bus anfreunden???

vielleicht ist es aber auch nur eine frage der relation... beim umstieg vom porsche boxster zum
touareg empfand ich den kofferraum schon als üppig... 

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4301-audi-q7/?postID=74656#post74656
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